



(7月29日)
コンクリート打設は
終わり、間仕切りの
作業をしているよう
です。



(7月31日)
2日間の内に
3階相当分の足場も
出来上がってました



(7月31日)



(7月31日)
正門側から見ると
まだ管理棟の
暫定壁が見えて
います



(8月1日)
体育館側(写真右側)
から外壁パネルが
貼られています



(8月2日)
午前の状態



(8月2日)
午後の状態



(8月2日)
管理棟との境界部分。
鉄筋の隙間から
まだ向こう側が
見えています。



(8月5日)
外壁パネルで
覆い尽くされました



(8月6日)
3階部分を施工されて
いるようですが
内部の様子は窺い
づらくなりました…



(8月8日)



(8月8日)
凌雲会館側から
見た様子



(8月9日)
僅かな隙間から
作業の様子が
少しだけ窺えま
した。



(8月9日)
管理棟境界部分。
8/2には向こう側が
見えていましたが
もう、見えなくな
りました



(8月9日)
下を見ると
この様な感じ



(8月19日)
管理棟正面から。
ほとんど同じ高さ
です。



(8月19日)
正門側から見た様子



(8月21日)
管理棟境界部分。
木板の壁ができて
ます。